viene de página 9

expresa Rodríguez, quien añade que "la junta no impone nada. Todo se vota en asamblea. Y si lo que se alega se demuestra que es mejor opción que la aprobada, pues se votará a favor".

## UN MERCADO ADAPTADO A NUESTROS DÍAS

Esa es la finalidad del proyecto de reforma del mercado de Sant Carles presentado por el Ayuntamiento: convertir ese céntrico edificio en un mercado moderno, adaptado a los nuevos tiempos y que pueda competir mejor con las grandes superficies. Para ello se encargó un estudio presentado hace ya dos años y medio que preveía la reforma de la fachada y el entorno físico del edificio, así como de su interior, para dotar de mejores medios tecnológicos y mayor oferta al centro, que podrá incluír hasta 28 actividades comerciales, incluyendo desde locales de comercio justo hasta parafarmacias, pasando por cajeros, quioscos o bazares.

Este es el proyecto que el actual regidor de Serveis Municipals, Joan Valero, se encontró (ampliado) sobre la mesa cuando llegó a su nuevo cargo. "Revisé el proyecto con los técnicos, me pareció bien, y así lo hemos aprobado", afirma. No sin aclarar que "se retocará lo que haga falta: no se trata de imponer, sino de hacer un reglamento con el que todos puedan sentirse cómodos". Y es que el reglamento que acaba de ser aprobado inicialmente, se redactó siendo **Jaume Profitós**, de ERC, el regidor de Promoció Econòmica. Curiosamente, ERC se abstuvo en la votación de este punto.

El principal punto de desacuerdo entre sindicatos y patronal es la equiparación salarial

## Concentración en Lu para exigir la negociación del nuevo convenio



Los trabajadores de Lu, concentrados frente a la empresa el pasado jueves al mediodía

## **ORIOL SERRA**

os trabajadores de la planta que el fabricante de galletas Lu Biscuits tiene en el polígono industrial granollerense del Coll de la Manya, se concentraron el pasado jueves al mediodía frente a la factoría como acto reivindicativo para exigir a esta firma -que representa más de la mitad de la patronal del sectorque vuelva a negociar la firma de un convenio colectivo para este sector en la provincia de Barcelona.

Según se explica desde la delegación sindical de CC.OO. en la fábrica de Granollers, dichas negociaciones se interrumpieron durante el pasado mes de octubre, cuando Lu "se negó a negociar" el principal punto de desacuerdo entre patronal y sindicatos: la equiparación salarial. Un punto que las fuerzas sindicales consideran básico para acabar con las diferencias de salario que se dan entre trabajadores "de igual categoría" y que en algunos casos "alcanzan los 170 euros". Por este motivo, desde el sindicato CC.OO. "pedimos a la empresa que vuelva a sentarse en la mesa de negociación". Por otra parte, aprovechando la fusión de Lu con la multinacional norteamericana Kraft, los trabajadores también hacen un llama-

## SITUACIÓN:

Las negociaciones se encuentran estancadas desde el pasado mes de octubre

miento a esta última para que se implique en la elaboración de un "convenio digno".

La movilización del pasado jueves consistió en una concentración puntual frente a la empresa que se llevó a cabo durante el mediodía, aprovechando la salida de la fábrica de los trabajadores del turno de mañana y la entrada de los del turno de tarde. Durante alrededor de una hora y media, los manifestantes se concentraron frente a la factoría y exhibieron pancartas con sus reivindicaciones. Desde el comité de empresa se valora 'positivamente" la concentración y se sitúa el seguimiento de la protesta en el 100% de la plantilla.

El comité de empresa se reunirá el próximo lunes para debatir la posibilidad de convocar nuevas movilizaciones, entre las que no se descarta una huelga "si no se alcanza una solución". Al ser consultada por esta revista, la dirección de la empresa prefirió no realizar declaraciones al respecto

\*\*\*

ciones al respecto.



de l'Atenea Vallès Aparthotel Magallanes / Aragó - 08400 GRANOLLERS

EL VOSTRE CASAMENT SERÀ INOBLIDABLE desde 55€ ·······

CELEBRACIONS FAMILIARS - COMUNIONS I BATEJOS MENÚS TOT INCLÓS: 32 €

> REUNIONS D'EMPRESA A LA CARTA FORFAIT: 39 €



Inclou: Sala de reunió + cofee-break + menjar gastronómic

Reserves a: Alicia Almansa Telèfon 93 879 48 20 e-mail: rtevalles@cityhotels.es web: www.cityhotels.es

